
 

今まで当たり前に出来たことが出来なくなった時、「ああ、大切だったんだなー」って、

感じることはありませんか？ この一年はコロナで出来ないことがたくさんありました。

学校でみんなと会えなかったり、距離をいつも開けていないといけなかったり、そんな中

で「つながる」ことの大切さをつくづく感じていたように思います。 

 直接会えなくても、くっつけなくても、つながることが出来るのは、私たちには言葉が

あるから。だから、言葉は優しく、温かいものにしたいですね。 

 次の学年でも、みなさんが優しい言葉とともに過ごせますように。 

            With コロナの今だからこそ。 
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